
ACTA DE ASAMBLEA ORDINARIA N 81 DEL CONSEJO CONSULTIVO COMUNAL 10 

A los treinta y un día del mes de marzo del 2021, siendo las 19 horas, se reúne en forma virtual el 
Consejo Consultivo Comunal 10 en Asamblea. Asisten a la Asamblea: Roxana López, Prieto Sandra, 
Héctor Tozzi, Marcelo Díaz, Inés Rivoir, Ricardo Díaz, Silvia Fernández, César Magnano, Juan Monges, 
Mariana Bonet, Osvaldo Cordo, Mabel Sampaolo, Sandra Lizza, Elizabeth Ronchi, Néstor Quinteros, 
Enrique Fantini, Aidée Menémdez, Héctor Paladini, Carolina Vilas, Adriana Deluca.

Presentes: 20 participantes

Moderador: Aidée Menendez – Díaz Marcelo

Se presenta Néstor Quinteros miembro que participa por primera vez del CCC10, forma parte de la 
Comisión de Educación, habla de la problemática de la falta de presupuesto en el Ministerio de 
Educación.

ORDEN DEL DÍA

1- Aprobación del Acta N 80
Se aprueba por unanimidad el Acta N 80 sin modificaciones al texto enviado

2- Informes y propuestas de Secretarías y Comisiones

Comisión de Salud: Inés expone la problemática del Plan de Vacunatorios en la Comuna. 
Menciona el caso de un vecino con domicilio en la Comuna 10 que le adjudicaron un turno en el 
Parque Roca. Mabel recuerda que el presidente de la Junta Comunal dijo que los vacunatorios 
por Comuna solo serán abiertos cuando lleguen vacunas suficientes. El CCC presentó una nota 
solicitando vacunatorios en la cercanía para evitar los traslados de los adultos mayores 
expediente 8470902/21. César agrega que habría que movilizarse porque es una falta de 
respeto a los mayores que cobran un salario mínimo y tienen que tomar un taxi para trasladarse 
a grandes distancias 
Secretaría Administrativa: Adriana informa que llegó a la Secretaría un mail de Yanina Arías con 
información del COPUA donde dice que el 11 de marzo se envió el documento preliminar de 
diagnóstico para revisión, a la Junta Comunal. Hasta el 5 de abril se puede remitir cualquier 
comentario sobre el contenido. También se podrá participar en el programa de 30 ideas 
estratégicas para la Ciudad Autónoma, selección que se realizará a través de votación junto a los
CCC, el Foro Participativo Permanente, vecinos y Junta Comunal. Se realizará el 15 de abril a las 
17 horas. Se enviará a las Comisiones la información.
Comisión de Relevamiento: Adriana comunica que en la Comisión se trabajó con el drive de 
reclamos. Se podrán subir los expedientes desde la Secretaría Administrativa o desde los 
juntistas. Sería conveniente hacer una reunión de Secretarías y Comisiones para resolver si se 
suben solo los reclamos que son competencias exclusivas de la Comuna o también las 
recurrentes. Silvia se refiere al predio exPepsi diciendo que se acercó el legislador Leandro 
Santoro para escuchar a los vecinos y hacer un relevamiento del predio. El legislador les dijo que
sería conveniente hacer en ese lugar una plaza. Silvia agrega que podría hacerse el proyecto de 
la Supermanzana. Ricardo se refirió al proyecto parques de espacios verdes sobre los terrenos 
que pertenecen a ferrocarriles, talleres de Liniers. Se decidió tratarlo en la próxima Asamblea



Comisión de Salubridad: Enrique se refiere al mecanismo de reclamos por una nota de 
seguridad presentada en mesa de entradas de la Comuna. Aidée le dijo que todavía no está en 
uso el nuevo sistema
Comisión de género: Carolina informa que la Comisión de género conjuntamente con el área de 
Junta Comunal, plantaron un árbol en plaza Banff en honor a las mujeres desaparecidas durante 
la dictadura militar. En referencia al CIM realizará un pedido de informe porque los CIM no están
funcionando.
Comisión de Educación: Mabel habla de la reorganización de la Comisión debido al estado de 
emergencia permanente sumando más compañeros. Cordo agrega información sobre el 
comunicado de prensa del colectivo educativo. Mabel hace saber que Pablo Cesaroni del 
colectivo de cooperadores es el que conduce el Movimiento. Agrega que en verdad hay varios 
colectivos como el Foro de la Comuna 10.
Comisión de Seguridad: Silvia comenta sobre el intento de agresión hacia un grupo de alumnas 
en la periferia de la escuela Jorge Donn. El director de la noche hizo la denuncia en la comisaria. 
Carolina agrega que se redujo al 50% los senderistas escolares que controlan las salidas y hay 
quienes recorren 4 escuelas.

3- Espacios Interconsejos Consultivos

Cordo expresa que los espacios Interconsejos se fundaron en 2015. Durante la Pandemia 
dejaron de funcionar. Los delegados a Asamblea fueron Claudio Velaz y Cordo Osvaldo. Por 
razones particulares Claudio deja de concurrir, Cordo postula a Ricardo Díaz. Ronchi solicita la 
paridad de género y se postula para el cargo vacante. Se resuelve por votación quedando Cordo 
y Ely como representantes en Asamblea de los interconsejos y Ricardo como participante 
voluntario para redactar el Reglamento

4- Evaluación y conclusiones de la reunión mensual CCC-Junta Comunal marzo 21

Aidee expresa que fue enviada el acta por mail. Se pregunta si algún miembro necesita ampliar 
algún tema. Ante la negativa se pasa al punto 5

Sandra explica un tema fuera del temario por ser urgente. Describe el estado de emergencia en 
que se encuentra la escuela Donn en la parte edilicia. Manifiesta que las maderas para encofrar 
no pueden contener el hormigón, además cae agua constantemente. Se llamó al 103 pero no 
pudieron entrar por falta de personal en la obra en construcción. También se recurrió a la 
defensoría. En el día de la fecha se apersonaron al lugar con Yanina Arias.

César dice que los temas más urgentes que se plantearon en la reunión son los de la escuela 
Donn, la ex Pepsi y los Vacunatorios. Pide definiciones. En referencia a la escuela Donn se decide
que tome el tema la comisión de Relevamiento, Género, Seguridad y Educación. Se enviarán 
notas al Ministerio de Educación, a la Junta Comunal y a Emergencia. Sobre la exPepsi se armará
un proyecto referido a Espacios Verdes, Silvia se encargará del tema. En referencia a los 
Vacunatorios, Salud conjuntamente con Institucionales enviarán al Ministerio de Salud de la 
Ciudad y Nación una nota. Cordo dice enviar un 104. Ricardo cree que habría que organizar una 
voz en el Interconsejo y que todos los demás se prendan en la movida sobre los vacunatorios. 
Enrique agrega que cada comisión redacte y luego el CCC lo ponga en práctica



5- Informe sobre participación vecinal
Osvaldo pide a la Junta Comunal un área de participación vecinal para trabajar con la Secretaría 
Institucional, fundamentando que el art. 32 dice que son obligaciones de los juntistas los 
responsables de la participación vecinal. Adriana considera que el CCC practica la participación 
ciudadana tendiente a solucionar las demandas de los vecinos, en cambio, la JC hace una 
participación política donde convoca a gente de orientación partidaria y excluye a los demás. 
Por este motivo, es muy difícil resolver la cuestión participativa.  Inés agrega que en los eventos 
que realiza la junta siempre están los mismos vecinos, los que van a aplaudir. Carolina considera 
que el CCC podría organizar coros y asambleas porque el lugar de pertenencia, es el barrio, 
genera conciencia. Posteriormente se podría hacer cosas en conjunto para que el vecino note 
las diferencias. Mabel expresa que no le tengamos miedo. Hay maneras creativas para 
fundamentar. Marcelo dice que hay artículos en la ley 1777 que nos abala.

6-  Tratamiento y cierre definitivo del Código de Convivencia
Osvaldo solicita que se expresen sobre el código y se cierre el tema. Sandra no está de acuerdo 
con el Código porque fue una idea de la JC y no está en ningún lugar de la ley 1777. En forma 
similar se expresa Silvia e Inés. Mabel considera que si todos firmamos nos estamos 
comprometiendo a cumplir; hasta la misma Junta deberá hacerlo.
 Se levanta la sesión por excederse del horario a las 21.30 horas. La próxima Asamblea se fija 
para el 15 de abril con horario a fijar.                                                                                                           

                     

  Deluca Adriana                                                Aidée Menéndez


